



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 14.04.2022 bis 17.04.2022

Unter Drogeneinfluss in die Feiertage gefahren

Pretzier, Krangener Straße, 14.04.2022, 23:07 Uhr

Bei einer Verkehrskontrolle eines 26-jährigen PKW-Fahrers in Pretzier konnten Anzeichen für Drogenkonsum festgestellt werden. Ein Betäubungsmitteltest reagierte anschließend positiv auf Kokain und Amphetamin. Der Fahrer des Opel Corsa musste anschließend noch mit zur Blutprobenentnahme. Ihn erwartet ein Ordnungswidrigkeitenverfahren wegen des Fahrens unter dem Einfluss berauschender Mittel.

Alkoholisiert am Lenker

Salzwedel, Ernst-Thälmann-Straße, 15.04.2022, 02:25 Uhr

Fehlende Beleuchtung und Schlangenlinien machten die Polizei auf einen 36-jährigen Salzwedeler aufmerksam. Dieser wurde kontrolliert und pustete einen stolzen Wert von 2,17‰, nachdem er auch ohne Fahrrad Probleme mit dem Gleichgewicht aufwies. Anschließend wurde bei ihm eine Blutprobenentnahme durchgeführt, ein Strafverfahren eingeleitet.

Ohne Führerschein unterwegs

Salzwedel, Ernst-Thälmann-Straße, 15.04.2022, 23:50 Uhr

Gegen 23:50 Uhr wurde auf der Ernst-Thälmann-Straße ein VW Polo kontrolliert. Dessen 18-jähriger Fahrer händigte den Beamten zwar einen gültigen Führerschein aus, verfügte jedoch nicht über die erforderliche Fahrerlaubnisklasse, um einen PKW im öffentlichen Straßenverkehr führen zu dürfen. Seinen Führerschein darf der junge Mann zwar vorerst behalten, ein Strafverfahren wegen des Fahrens ohne die erforderliche Fahrerlaubnis wird dennoch eingeleitet. Die Weiterfahrt wurde vor Ort untersagt.

Sachbeschädigung in Salzwedel

Salzwedel, Vor dem Neupervertor, 16.04.2022, 00:04 Uhr

Durch einen Anwohner wird gemeldet, dass eine Gruppe von etwa 10 Jugendlichen einen Bauzaun entwendet haben sollen. Vor Ort wurde durch die eingesetzten Beamten festgestellt, dass ein offenbar als Werbeträger dienender Bauzaun vom Vorplatz des Kulturhauses entfernt und mitsamt Standfüßen in die nahegelegene Jeetze geworfen wurde. Ob der Zaun dadurch beschädigt wurde, konnte vor Ort auf Grund mangelnder Zugänglichkeit nicht festgestellt werden. Eine Absuche nach der Personengruppe blieb ohne Erfolg. Ein Ermittlungsverfahren wegen Sachbeschädigung wurde eingeleitet.

Geschwindigkeitskontrolle

Rohrberg, Salzwedeler Straße, 16.04.2022, 12:00 Uhr bis 13:00 Uhr

Eine gute Stunde lang wurden in Rohrberg Fahrzeuge einer Geschwindigkeitskontrolle unterzogen. Hierbei wurden zwölf Fahrzeuge mit überhöhter Geschwindigkeit angehalten und kontrolliert. Schnellster Fahrer war ein Urlauber auf Durchreise mit vorwerfbaren 75 km/h. Alle zwölf Temposünder erwartet eine Geldbuße in unterschiedlichen Höhen.

Ohne Pflichtversicherung unterwegs

Gardelegen, Bahnhofstraße, 16.04.2022, 20:33 Uhr

Im Bereich der Bahnhofstraße Gardelegen wurde gegen 20:33 Uhr ein auf dem Fußweg fahrender Radfahrer festgestellt, dessen Fahrrad ohne Hilfe der Pedale fuhr. Da dieser zum einen die Straße hätte benutzen müssen und zum zweiten kein Versicherungskennzeichen erkennbar war, wurde der Fahrer angehalten und kontrolliert. Dabei stellte sich heraus, dass es sich bei dem Rad um einen Eigenbau handelt, welcher durch einen Motor angetrieben bis 25 km/h fahren könne. Eine Versicherung für diesen Eigenbau konnte der Fahrzeugführer nicht vorweisen. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein entsprechendes Strafverfahren wegen Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz eingeleitet. (AL)

Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198

Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de